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Выходим на субботник 
29 апреля
Апрель - традиционное время наведения чистоты и 
порядка, а субботники - добрая традиция, объединяющая 
и детские, и взрослые коллективы, целые поколения.

А это значит, что одинаково хорошо и для экологии, и для 
создания комфортного пространства, приоритет развития кото
рого закреплен в национальном проекте "Формирование ком
фортной городской среды" - одного из важных составляющих 
стратегии лидерства нашего региона.

При этом скорое празднование значимого праздника для Ка- 
мышлинского района, для всей страны - Победы в Великой Оте
чественной войне требует особого внимания к благоустройству 
территорий.

Сейчас очень важно достойно подготовиться к празднованию 
9 мая, к прохождению Бессмертного полка. Это торжественное 
мероприятие в честь подвига нашего старшего военного и после
военного поколения в этом году пройдет по всей стране. Поэто
му к этому событию нужно подготовить каждый населенный 
пункт, каждый двор и каждую улицу. А для этого планируется 
всеобщий субботник в конце этой недели, 29 апреля.

Стоит отметить, что пора субботников в районе началась с на
ступлением долгожданной весны. Начало первому субботнику, по
священному уборке и благоустройству сельских пространств, было 
положено 15 апреля. В минувшую пятницу прошел еще один суббот
ник. И чем больше сельчан участвует в субботниках, тем очевиднее 
преображение района. Все же приятно осознавать свою причастность 
к родному краю, к селу, к месту, где живешь и работаешь.

Давайте же в очередной раз вместе проявим солидарность, и 
еще раз выйдем на субботник для приведения населенных пунк
тов в порядок к предстоящим весенним праздникам!

В ПАМЯТЬ О ГЕНОЦИДЕ

Ветеран встретился 
со школьниками
В К ам ы ш линской ш коле в рам ках  всероссийской 
акции "День единых действий, в память о геноциде 
советского народа нацистами и их пособникам и в 
годы Великой О течественной войны" состоялась 
встреча учащ ихся 8а и 8б классов с председателем  
ком итета ветеранов В ооруженных сил К амы ш линско- 
го рай он а м айором  в отставке Раисом М унировы м.

В нынешних условиях эта акция наполняется и новым смыс
лом. Мы видим, что идеи фашизма, нацизма не искоренены и вновь 
прорастают у самых границ нашей Родины. И как отметил в од
ном из своих выступлений губернатор Самарской области Дмит
рий Азаров, сегодня наши Вооруженные Силы, наши воины, как 
их деды и прадеды, вновь освобождают мир от нацизма. "И мы 
сплотились вокруг нашей армии, вокруг нашего Верховного Глав
нокомандующего Владимира Владимировича Путина".

Сплотились и в этой акции памяти, чтобы сохранить истори
ческую память о преступлениях нацистов и их пособников в от
ношении мирных советских граждан в годы войны на оккупиро
ванной территории. Связь поколений, как сообщает админист
рация школы, это ключевой момент в воспитании патриотизма, 
нравственности, здоровья подрастающего поколения.

Школьники тепло встретили ветерана и очень внимательно 
слушали его рассказ об истории возникновения фашизма в Герма
нии, вероломном нападении на Советский Союз, основных сраже
ниях Великой Отечественной войны, стрелковом вооружении, об
мундировании солдат во время войны, наградах, врученных за 
подвиги в годы войны. Рассказ сопровождался презентацией. В 
завершение встречи ветеран пожелал школьникам как никогда 
сейчас быть дружными, сильными и сделать мир лучше.

БОЛЬШОЕ ДЕЛО

Пруд поселка Бузбаш 
обзавелся новыми жильцами
ДОБРОВОЛЬЦЫ ПОПОЛНЯЮТ РЫБНЫЕ РЕСУРСЫ ВОДОЕМОВ РАЙОНА

Ирина Макарова.
Т ы сяча м альков  карпа 
была выпущ ена в пруд 
поселка Бузбаш . А кция 
н ап равлен а на сохране
ние баланса водных 
биологических ресурсов и 
способствует р еали заци и  
н ац ион альн ого  проекта 
"Э кология".

Идея зарыбливать реки рай
она на средства добровольных 
пожертвований появилась не
сколько лет назад. И вот на 
днях общественники выпусти
ли молодь в пруд поселка Буз- 
баш.

Сбор денежных средств орга
низовал председатель обще
ственного комитета по эколо
гии администрации муници
пального района Камышлинс- 
кий Рустам Хисматов. Свой 
вклад в данную акцию внесли 
более сорока человек. Собран
ные средства пошли на 
закупку мальков карпа.
Всего удалось собрать 
33 тысячи рублей. На 
них было закуплено 
1000 мальков, которых 
запустили в местный 
пруд. Молодь карпа до
ставили из города От
радный.

Рыбаки уверены, 
что спустя какое-то вре
мя у них будет хороший 
улов. Кроме того, рыба, 
выпущ енная в пруд, 
станет поедать лишнюю 
зелень и заодно чистить, 
а это, несомненно, улуч
шит экологическое со
стояние водоема.

"Приятное ощуще
ние важного и  созида
тельного, когда выпус
каешь мальков в  водо
ем. Это н и  с чем не

сравним о! - отмечает обще
ственный лидер Рустам Ахса- 
нович. - Слова благодарности 
всем жителям, кто не остался в 
стороне и  принял участие в ак
ции. Искусственное пополне
ние водоемов молодью  ры бы  
будет способствовать сохране
нию  популяции и  поможет из
бежать истощения естествен
ны х запасов. Теперь задача 
любителей ры балки и  отдыха 
на природе - сохранить то, что 
сделано добровольцами".

Активистам хочется, чтобы 
их труд оказался не напрас
ным, и как можно больше маль
ков выжило в дикой природе. 
Они просят рыбаков отпускать 
пойманную мелочевку обрат
но в воду для сохранения по
пуляции рыбы в пруду. А их во
лонтерский проект по запуску 
молоди в водоемы района, как 
заверяют участники акции, бу

дет продолжен. Вот и в ком
ментариях Интернет - пользо
ватели не жалею т добры х 
слов в адрес добровольцев и их 
лидера:

- Любить Родину делами - 
это по-Хисматовски!!!!!

- Вот это я  понимаю ответ
ственное отношение к  природе 
и  рыбалке, молодцы!

- Красота!!! Вот молодцы!!!
Хочется особо отметить,

что общественники с лю бо
вью проявляют заботу о род
ном крае, демонстрируя хо
зяйский подход, при чем дела
ют добрые дела не особо афи
шируя. Заселение водоемов 
рыбой - это только часть дея
тельности эко - активистов. 
Их позитив проявляется и в 
ежегодном участии в суббот
никах по сбору мусора с бере
гов рек и прудов в рамках 
разных экологических акций, 
при этом вывозится огромное 
количество мешков с мусо
ром. А это значимо для эко- 
лоии.

К примеру, сам же Рустам 
Хисматов не видит ничего по
стыдного в том, чтобы убирать 
мусор после других. "Я лю блю  
природу и  часто хожу в лес, на 
ры балку, - рассказывает он. - 
Е сли посещаем лес, то обяза
тельно очистим в меру возмож
ностей место отдыха, где уст
роились с семьей, или  прибреж
ную  территорию, если выезжа
ем на озеро или  речку, непри
ятно находиться среди всякого 
хлама. Стараемся, чтобы и  пос
ле нас место пикника осталось 
чистым”. У него даже мешки 
специально для этого всегда 
есть. Сам поступает так и дру
гих призывает и для себя убор
ку сделать, и после себя поря
док оставить.
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ГЛАВНОЕ. РЕГИОН
АЖИОТАЖ УХОДИТ
ИЗ ПРОДОВОЛЬСТВЕННОЙ
СФЕРЫ

Поддержка отраслей, 
импортозамещение 
и ценообразование на товары 
первой необходимости были 
в центре внимания заседания 
штаба по устойчивому 
развитию экономики, 
которое провел 18 апреля, 
губернатор Дмитрий Азаров. 
Виктор ЦАРЕВ

ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ
В условиях санкционного дав

ления правительство региона 
почти два месяца работает в ре
жиме мобилизации. Ежеднев
но принимаются взвешенные 
решения по поддержке пред
приятий, предпринимателей, 
жителей, экономики в целом. 
Дмитрий А заров подчер
кнул: важно обсуждать эти во
просы публично, намерения 
органов власти должны быть 
понятны и прозрачны для жи
телей.

- Именно такая открытая 
работа может приводить к ре
зультату, поскольку нынешний 
период требует консолидации 
общества, и мы это сегодня объ
ективно наблюдаем, - подчер
кнул глава региона. - При этом 
наши шаги, действия должны 
быть абсолютно понятны лю
дям.

Азаров поставил задачу актив
нее информировать население о 
происходящем, используя раз
личные каналы коммуникации, 
в том числе платформу «Объяс- 
няем.рф». У самарцев не долж
но оставаться вопросов: они 
должны знать об индексации 
социальных выплат, поддержке 
малого, среднего бизнеса и са
мозанятых, быть в курсе проек
тов в дорожном строительстве, 
здравоохранении, образовании, 
культуре, спорте. При этом важ
но бороться с фейками и до
водить до людей достоверные 
данные.

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ
Губернатор подчеркнул, что 

правительство должно быть го
тово к развитию любых сценари
ев. И такой опыт есть. В период 
ковидных ограничений удалось 
« перестроиться на марше», 
трансформировать экономику, 
придать новый импульс разви
тию предприятий. Например, в 
прошлом году, самом сложном 
с точки зрения эпидситуации, в 
регионе запущено 25 крупных 
инвестпроектов, девять из них - 
с вложениями более 1 млрд руб
лей. Стабильная ситуация на 
рынке труда за счет ежегодного 
создания более 10 тыс. новых ра
бочих мест.

- Сегодня можно сказать, что 
те меры поддержки, которые 
мы принимали два года назад, 
оказались эффективными. У Са
марской области значительный 
потенциал как для того, что
бы преодолеть существующие 
сложности, так и для того, чтобы 
открыть новые возможности, - 
подчеркнул Азаров.

Глава региона напомнил, что 
благодаря грамотной финансо-

Спрос успокоился

34%
УПАЛ СПРОС НА ГРЕЧНЕВУЮ КРУПУ 
НА МИНУВШЕЙ НЕДЕЛЕ. САХАРА СТАЛИ 
ПОКУПАТЬ НА 4% МЕНЬШЕ, СОЛИ - 
НА 65%.СНИЖАЕТСЯ СПРОС 
НА КАРТОФЕЛЬ, КАПУСТУ, РЕПЧАТЫЙ ЛУК

НАДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской области:

- У региона есть солидный 
запас прочности, но самый 
главный запас прочности - 
в людях, жителях 
области. Открытая работа, 
консолидация усилий всех 
трудовых коллективов -
а мы просто должны жить их 
жизнью, - наше внимательное 
отношение к тем вопросам, 
которые задают люди, 
оперативное реагирование 
там, где нужна наша помощь, 
позволят нам справиться с 
ситуацией. Объединив усилия, 
мы справимся с любой задачей, 
потому что вместе 
мы можем больше.

вой политике региону удалось 
сформировать подушку безопас
ности.

- Мы не отказались ни от од
ного обязательства, меры соц
поддержки только увеличиваем. 
А исполнение всех задач по нац
проектам, реализация планов 
в сфере строительства крайне 
важны с точки зрения допол
нительного импульса поддерж
ки экономики. Эти бюджетные 
средства сами по себе являются 
серьезной антикризисной ме
рой, - заявил Азаров.

Ключевой проект - Волжский 
мостовой переход как часть 
транспортного коридора в За
падный Китай. Ему особое вни
мание.

- Ответственность, которую ре
гион взял на себя, запустив про
ект, подчеркивает в нынешней 
ситуации правоту этого реше
ния, - подчеркнул губернатор. - 
Мы эту ответственность взяли, 
мы обязаны довести это дело 
до конца. Это крайне важно не 
только для нашего региона, но и 
для всей страны.

ЧТО С ЦЕНАМИ
Среди первоочередных задач 

областного кабмина - контроль 
за ценообразованием на про
дукты и товары первой необхо
димости, доступность лекарств. 
Азаров напомнил, что в этом 
направлении были приняты 
дополнительные шаги, в том 
числе по выплатам некоторым 
категориям для компенсации 
удорожания сезонного, а где-то 
и спекулятивного.

- Рассчитываю, что мы доведем 
до конца все наши проверки и 
расследования по спекуляциям, 
которые произошли в марте, - 
заявил глава региона. - Крайне 
важно, организовав системную 
работу на совершенно новом 
уровне, проводить ежечасный 
мониторинг, чтобы мы могли 
четко реагировать и « приводить 
в чувства» те торговые учрежде
ния, предприятия и предприни
мателей, которые решили в этой 
ситуации нажиться на людях. 
Этого допускать никак нельзя.

По поручению губернатора к 
мониторингу цен подключились 
активисты во всех муниципали
тетах. Председатель Обществен
ной палаты региона Виктор 
Сойфер предложил выборочно 
анализировать практики цено
образования, которые у произ
водителей сильно различаются.

- Можно было бы указывать 
на ценниках закупочную стои
мость и торговую наценку. Целе
сообразно осуществлять мони
торинг происхождения товаров, 
особенно на рынках и мелких 
торговых точках. Не секрет, что 
граждане скупают товары в сете
вых магазинах, а потом с нацен
кой продают, - заметил он.

Сойфер также обратил вни
мание на практику Самары еже
дневно представлять на своих 
ресурсах информацию о ценах 
на товары. Такой подход, по его 
мнению, должны применять 
все города и районы. Также жи
телям важно знать актуальную 
стоимость лекарств.

КОЛЕБАНИЯ СПРОСА
В продолжение темы министр 

промышленности и торговли 
Андрей Ш амин отметил, что

на прошлой неделе снизились 
объемы продаж социально зна
чимых товаров. Сахара стали 
покупать на 4% меньше, гречки - 
на 34%, соли - на 65%. Снижает
ся спрос на картофель, капусту, 
репчатый лук. Что касается цен, 
то здесь большой разброс: сахар 
продают за 89-99 рублей, соль 
стоит от 13 до 55, гречка - от 119 
до 167. Отмечается сезонное по
дорожание «борщевого набора» 
из-за увеличения импорта.

Стоимость куриного мяса оста
лась на прежнем уровне, дешеве
ет говядина (-12%), и уже вторую 
неделю - свинина и рыба. Цена 
на пшеничную муку снизилась 
на 4%, стоимость хлеба практиче
ски не изменилась, на прежнем 
уровне и цена на молоко.

Председатель правительства 
Виктор Кудряшов обратил 
внимание на «качели» стоимо
сти детского питания. Ассорти
мент достаточный, но только за 
неделю средняя стоимость вы
росла на 8%.

- Я прошу держать этот во
прос на контроле, потому что мы 
фиксируем то рост, то снижение 
цен на детское питание. Нужно 
работать с предпринимателями, 
торговыми сетями, разбираясь 
с этой позицией, и добиваться 
снижения цен на эту группу то
варов, - подчеркнул Кудряшов.

Губернатор обратил внимание 
на необходимость увеличения 
мощностей молочных кухонь 
региона и поставил главе каб- 
мина задачу проанализировать 
запросы и потребность.

- Поручаю проработать ин
вестпроект по увеличению мощ
ности молочной кухни с при
влечением партнеров, частного 
бизнеса. А мерами поддержки 
нашего Гарантийного фонда 
обеспечивать финансовое плечо. 
Прошу взять три недели на отра
ботку, - сказал губернатор.

Меры поддержки для каждого
О результатах ежедневного мониторинга 
предприятий региона доложил Виктор 
Кудряшов. АвтоВАЗ и 33 его смежника 
до 24 апреля находятся в корпоративном 
отпуске, часть производителей 
автокомпонентов перешли на режим 
неполного рабочего дня. После завершения 
отпуска за счет созданных запасов 
и инженерных решений на автогиганте 
ожидается рост производительности.

Виктор Кудряшов добавил, что компании авто
прома намерены получить субсидии на оплату тру
да работникам на общественных и временных ра
ботах. В апреле в них будет задействовано более 
3,8 тыс. человек. В мае практика продолжится.

В первом квартале рост показала нефтедобыча. 
В нефтепереработке, несмотря на плановые ремон
ты, риски по ГСМ отсутствуют - регион создал необ
ходимые запасы. Стабильно работают оборонные 
предприятия, машиностроители, металлурги и дру
гие отрасли: проблем с сырьем и сбытом нет, планы 
выполняются. Компании продолжают размещать 
информацию на платформе импортозамещения и 
в облачной среде «Мой офис».

Идет работа по включению предприятий в феде
ральный список системообразующих. В марте каб- 
мин направил 16 заявок, пять из них уже одобре
ны, что позволяет «ЕПК Самара», Заводу приборных

подшипников, Средневолжскому подшипниковому 
заводу, «Арконик СМЗ» и «Стан-Самаре» восполь
зоваться федеральными мерами поддержки. Мин- 
промторгом также рекомендованы для включения 
в список «Трансаммиак», «Агрегат», «Промсинтез», 
«Акрон Холдинг» и «Пегас-Агро».

По остальным работа продолжается. Дмитрий 
Азаров поставил задачу довести тему до конца.

- Это дает возможность предприятиям претендо
вать на дополнительные меры поддержки. Это глав
ная помощь сегодня, которую мы можем оказывать 
промышленным предприятиям, - подчеркнул глава 
региона.

Подробно обо всех доступных федераль
ных и региональных антикризисных мерах мож
но узнать на сайте mybiz63.ru, по горячей линии 
8(800)300-63-63, а также на других информресур
сах министерства экономического развития и инве
стиций. Министру Дмитрию Богданову поставлена 
задача точечно работать с предприятиями, малым и 
средним бизнесом, самозанятыми.

- Наладьте эту работу. Сейчас избыточных усло
вий быть не может. Мы заинтересованы в том, что
бы федеральные меры поддержки, которые Пра
вительство выделяет по поручению Президента 
страны, максимально получали предприятия и 
предприниматели Самарской области. Давайте дой
дем до каждого. Люди задают много вопросов, и на 
них есть ответы, - подчеркнул Азаров.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ «ВОЛЖСКАЯ КОММУНА»
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Э К О Н О М И К А

ВАРИТЬ ДО ГОТОВНОСТИ

ОКОЛО

250
ТЫС.
ТОНН

АСФАЛЬТОБЕТОННОГО ПОКРЫТИЯ 
УЛОЖАТ НА ОБЪЕКТАХ ДОРОЖНОГО 
НАЦПРОЕКТА В НЫНЕШНЕМ ГОДУ

Областной Минтранс 
инспектирует предприятия 
по выпуску асфальтобетонных 
смесей,чью продукцию будут 
использовать при реализации 
нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги». 
Специалисты оценивают 
ресурсную обеспеченность 
заводов, варящих асфальт, 
оснащение заводских 
лабораторий, 
а также качество 
используемых материалов 
и готовых смесей.
Сергей АЛЕШИН

АСФАЛЬТ ВСЕХ МАРОК
В этом году на объектах наци

онального проекта в Самарской 
области уложат около 250 тыс. 
тонн асфальтобетонного по
крытия. Планируется привести 
в нормативное состояние более 
200 километров автомобиль
ных дорог общего пользования. 
Среди них около 190 киломе
тров на трассах регионального 
значения и более 20 киломе
тров местного.

Бесперебойную поставку 
материала должны обеспечить 
12 асфальтосмесительных уста
новок, расположенных на тер
ритории нашего региона. Две из 
них находятся на асфальтобе
тонном заводе (АБЗ) в Красно
ярском районе. В течение зимы 
на предприятии вели отладку 
оборудования и заготовку ма
териалов, а с наступлением бла
гоприятных погодных условий 
дорожники приступили к про
изводству. Горы щебня, возвы
шающиеся на территории пред
приятия, за сезон предстоит 
переработать в высокопрочную 
смесь, которая будет уложена на 
региональных дорогах.

Как рассказал генеральный 
директор компании Дмитрий  
Тумаев, на АБЗ производят 
асфальтобетон всех марок для 
ремонта и строительства авто
мобильных дорог.

- Мы выпускаем все, что необ
ходимо на дорожном объекте - 
нижний, верхний и выравни
вающий слои, а также покры
тие тротуаров и остановочных 
площадок. На предприятии две 
установки по выпуску асфальта, - 
сообщил он. - В 2020 году мощ
ности первой установки были 
модернизированы под новый 
ГОСТ - заменено оборудование 
для грохочения, мешалки и до
заторы. Вторая установка была 
смонтирована в 2020 году уже 
под современные требования. 
Производство высокоавтомати
зированное - каждую установку 
обслуживают четыре операто
ра, а всего на предприятии ра
ботают 45 человек.

В сутки завод может выраба
тывать более 2,5 тыс. тонн гото
вого продукта. Асфальтобетон 
состоит из битума, песка и щеб
ня различных фракций, в зави
симости от назначения смеси. 
Высокопрочный щебень завоз-

ят с Урала, битум закупают на 
нефтеперерабатывающих заво
дах в Самарской области, песок 
также местный.

ПРОВЕРКА НА ПРОЧНОСТЬ
Министерство транспорта и 

автомобильных дорог Самар
ской области проводит инспек
ционный контроль всех АБЗ, за
действованных при исполнении 
государственных контрактов.

- Из-за возрастающих на
грузок на трассы меняют
ся технологии производ
ства дорожных покрытий, 
важным вопросом является 
постепенный отказ от устарев
ших материалов, - пояснила 
начальник отдела контроля ка

чества Ольга П анаф енова . -
По итогам прошлого года доля 
объектов, на которых приме
нили современные материалы, 
составила 56 процентов при 
плановом показателе в 10 . Если 
раньше везде укладывали оди
наковый асфальт, то сейчас под 
каждый тип покрытия подби
рается определенный зерновой 
состав. С учетом дорожно-кли
матической зоны подбирается 
нефтебитум и вмешиваются 
добавки, которые улучшают его 
характеристики. Данный за
вод выпускает смеси по новому 
ГОСТу - это принципиально 
иное уплотнение и новые струк
турные характеристики, влияю
щие на долговечность дорожно

го покрытия. При этом особое 
внимание уделено устойчи
вости смеси к возникновению 
колейности. Наши проверки 
показывают полную готовность 
этого АБЗ к производству ас
фальта для дорожных работ.

Она также отметила, что в 
этом году на всех дорожных 
объектах Самарской области 
верхний слой покрытия будет 
уложен с использованием щебе
ночно-мастичного асфальтобе
тона ЩМА 16, ЩМ 20, а также 
асфальтобетона марок А 16 ВН и 
А 16 ВТ.

Качество Минтранс проверя
ет на каждом этапе. Например, 
при строительстве автодороги 
сначала сооружается земляное 
полотно - лаборатория проверя
ет уплотнение, тип грунта и его 
пригодность к дорожным на
грузкам. В подстилающем слое 
выясняют качество песка. Далее 
идет щебеночное основание и 
слои асфальтобетона - весь «пи

рог» подвергается тщательной 
проверке на прочность.

Заводская лаборатория сле
дит за всеми ступенями произ
водственного цикла, подчеркну
ла лаборант Фарида Галиева.

- Сегодня завод выпускает 
партию смеси для нижних и 
выравнивающих слоев дороги. 
Мы занимаемся входным кон
тролем инертных материалов, 
битумных вяжущих, минераль
ных добавок, а также контро
лируем качество готовой смеси. 
Лаборатория укомплектована 
оборудованием, которое позво
ляет оценить физико-механиче
ские свойства зернового состава, 
проверить смесь на плотность и 
воздушные пустоты, определить 
устойчивость к возникновению 
колейности и коэффициент 
длительной водостойкости. Эта 
партия асфальтобетона прошла 
все проверки и готова к отгрузке 
на объект.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ «ВОЛЖСКАЯ КОММУНА»
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Камышлы авылы 
Тамара Фәнзел кызы 
Хисмәтовага-60 яшь

Сөекле, яраткан туганыбыз! Сине 
саф күңелдән юбилеең белән тәбрик
либез.

Тәбриклибез туган көнең белән, 
Яхшы хәбәр бирсен һәр көнең. 
Корычтан булсын исәнлегең синең, 
Кояштан озын булсын гомерең. 
Гомер юлың пар канатлы үтсен, 
Өстәлеңдә сынлар мулдан булсын. 
Тормыштагы кылган игелегең, 
Үзеңә зур бәхет алып кайтсын. 
Абыең Фатыйх, апаң Минҗә- 
үһәр һәм аларның балалары- 

Бөгелмә шәһәреннән.

Тамара Фәнзел кызы 
Хисмәтовага

Сөйкемле, газиз кешебез! Сине 
кайнар йөрәктән юбилеең белән кот
лыйбыз.

Юбилеең синең котлы булсын,
Телибез бәхет кенә.
Сөендерсен һәрбер көнең, 
Шатлыклар килеп кенә.
Озын гомер бирсен сиңа Ходай, 
Кояш сиңа бирсен яктылык. 
Барлык балаларың, оныкларың, 
Китерсен бары яхшылык.

Абыең Минәхсән, апаң 
Фәния, иркәләрең Әлфис, 

Гүзәл, Лия, Альбина-Бөгелмә 
шәһәреннән.

П Р О Д А М :
- столовая «У Саныча» на ДРП - 3. 
Тел: 8-927-746-41-23.

- дом со всеми удобствами в с.Балык- 
ла по ул.Тесная, 18.
Цена договорная.
Тел: 8-927-756-99-31.

- земельный участок в с.Камышла; 
пасека с земельным участком в по- 
с.Бузбаш; пчелоинвентарь; ульи но
вые и б/у; вощина "башкирия".
Тел: 8-927-261-59-11.

ЗАКУПАЕМ  мясо быков, телок, 
коров. Дорого.
Тел: 8-937-205-29-18,

Районны й совет 
ветеранов (пенсионеров) 

войны  и труда, общ ество инвали
дов и первичная общ ественная 

организация ветеранов и инвали
дов сельского поселения Новое 
У см аново горячо  поздравляю т 
ветер ан а  труда М .З .Х али м о ва  

с 80-летием .
Уважаемый Мияссар Зуфарович! 

Пусть юбилейная сегодняшняя дата 
В душе оставит добрый след.
Ж елаем мы всего, чем жизнь богата, 
Здоровья, счастья, мира, долгих лет. 
Стремительно бегущие года 
Остановить не в нашей власти 
Так пусть же будет так всегда,
Чем больше лет, тем больше счастья.

К оллектив управления центра 
социальной  защ иты  населения 

м униципального  рай он а Камыш - 
линский сердечно поздравляет 

сотрудницу А .П .Л аты п о ву  
с 50-летием .

Уважаемая Анна Петровна! 
Примите от нас, дорогая, 
Несколько искренних слов:
П о жизни пусть Вас вдохновляют  
Удача, здоровье, любовь.
В  работе успехов, терпения,
В  семье понимания, тепла.
Пусть в  Ваш золотой день рождения, 
Наполнится счастьем душа.

С ело К ам ы ш ла 
Л аты повой  Анне 
П етровне-50  лет 

Милая супруга! От всей души по
здравляю тебя с юбилеем. Судьба пода
рила мне необыкновенное сокровище - 
мою супругу. Ты чудесная жена и свет
лый, достойный человек. Нам, твоей 
семье, повезло, что ты рядом. Я благо
дарю тебя за атмосферу счастья и кра
соты, которую ты создаешь. Пусть все 
самые красивые цветы сегодня будут у 
твоих ног, а близкие радуют компли
ментами и искренними улыбками. 

Поздравляю с юбилеем,
С серединкой золотой.
Пусть любовь сегодня греет 
С самой чуткой теплотой.
Я  желаю улыбаться,
Свои годы не считать.
Ты сегодня так прекрасна 
И  не стоит унывать.

С упруг.

ПРОФЛИСТ некондиция  
И IC. ДЕШЕВО. 

СТОЛБЫ. ПРОФТРУБА.
ТЕЛ: 8-927-716-65-55.

Л аты повой  Анне П етровне
Любимая мама, милая бабушка! Сер

дечно поздравляем тебя с юбилеем. У тебя 
сегодня такая важная дата, твой юбилей. 
Ты вырастила и сделала нас счастливы
ми. Научила любить и ценить жизнь. Наш 
дом для нас, как мир в детство, который 
всегда пахнет вкусной выпечкой. Нет 
слов, чтобы передать, насколько мы тебя 
любим и тобой дорожим.
М амочке сегодня пятьдесят, 
Поздравляем с юбилеем нежно.
И  желаем, чтобы у  тебя 
И сполнялись все твои надежды.
М ы  тебя за все благодарим,
Пусть любовь твоя с лихвой вернется. 
Счастья, сил, душ евного тепла,
Пусть в 50 лучшее начнется.

Сын Руслан, сноха Д аля, 
внучки Рианна, А мелия.

Л аты повой  Анне П етровне
Дорогая мама, любимая бабушка! 

От всего сердца поздравляем тебя с 
юбилеем. Всегда, каждый день и каж
дую минуту, ты дарила свою любовь, 
ты любила и растила, а твоя забота и 
внимание, добрые советы помогли мне 
вырасти сильным, добрым и найти свое 
место в жизни. Ты всегда верила в меня 
и не давала опустить руки. Оставайся 
всегда такой же жизнерадостной, ми
лой, доброй и нежной. Ты самая прекрас
ная мамочка на свете, мы тебя очень 
любим.

У мамы важный юбилей,
А  это повод возгордиться.
Уж пятьдесят сегодня е й  
Судьбы прекрасная страница. 
Живут пусть в сердце мир, уют,
И  никакого беспокойства,
И  гости с радостью идут,
С тобой чтоб пообщаться просто.

Сын Эдуард, сноха Д аш а, 
внучка В иктория.

Л аты повой  Анне П етровне
Дорогая Аннушка! От всей души 

поздравляем тебя с юбилеем. Хотим 
пожелать, чтобы в доме всегда царил 
уют, на кухне раздавался аромат чудес
ных блюд, на работе ждал всегда успех, 
в очаге семьи постоянно горело пламя 
счастья, а жизнь не выходила из бере
гов достатка и благополучия. Желаем 
искренних улыбок родных, вечного сча
стья, здоровья и неугасаемой радости в 
глазах.

М ы  желаем в день рожденья,
В  золотой твой юбилей,
Без тревог жить, без волнений, 
М ного ярких, светлых дней.
Ты сама - источник счастья 
Д ля  родных и  для друзей  
Пусть же будет все прекрасно 
В жизни солнечной твоей

Ф аимя, Р инат, Рузанна, 
Д ан ил , С ам ир, А йш а.

Л аты повой  Анне П етровне 
Милая Анна! Горячо поздравляем 

тебя с юбилеем, к которой ты подошла 
счастливой женой, гордой за своих де
тей, матерью, прекрасным другом, ис
полнительным работником и замеча
тельным человеком. Спасибо, что про
являешь заботу, за твою сердечную доб
роту к нам и, что всегда рядом с нами и 
готова прийти на помощь. Искреннего 
счастья тебе, радостных праздников и 
светлых идей.

50-это время рассвета,
Ж енской новой, большой красоты. 
Время счастья, улы бок и  света 
И  простой, но красивой мечты. 
Счастья в жизни, покрепче здоровья, 
И  побольше безоблачных дней. 
Поздравляем тебя мы с любовью  
В  пятидесятый твой юбилей.

Н аиля, Э дуард.

Л аты повой  Анне П етровне
Дорогая тетя Аня! От всего сердца 

поздравляем тебя с юбилеем. Мы бла
годарны тебе за твою отзывчивость, за
боту, понимание, любовь, душевную 
теплоту. Ты умеешь слушать и слы
шать, давать толковые советы и просто 
быть рядом в нужный момент. Желаем 
тебе здоровья, заботы, внимания со сто
роны близких, процветания и прекрас
ного настроения.

Поздравляем тебя с юбилеем,
Ты прекрасна, учтива, добра.
И  желаем успехов, везения 
И  душ евного близких тепла.
Будь такой же милой и  прекрасной, 
Радуй всех своей красотой.
Пусть с тобой живут любовь и  счастье, 
П олной чашей будет дом родной  

Д и н ар а , Р ам ис, А элита, 
Д и а н а ,***

Л аты повой  Анне П етровне
Дорогая наша тетя Аня! От всего 

сердца поздравляем тебя с юбилеем. 
Милая, добрая, хранительница домаш
него очага и просто превосходная - эти 
слова мы говорим о своей замечатель
ной тетушке, у которой сегодня боль
шой праздник. Ту теплоту, что ты нам 
даришь, невозможно не оценить. Твоя 
мудрость помогает в любой жизненной 
ситуации. Желаем тебе радости, гармо
нии, благополучия и здоровья.

Какая богатая дата,
Тебя поздравляем мы с ней.
Ж елаем здоровья и  счастья,
В  такой золотой юбилей.
Тебе 50-это радость,
Ж елаем лю бви и  добра.
Чтоб жизнью сполна наслаждалась, 
Чтоб самой счастливой была.

А льм и ра, Руслан , Р адм ил, 
Т ам ер л ан .

Р Е М О Н Т  Х О Л О Д И Л Ь Н И К О В . 
ТЕЛ : 8-927-750-51-22.

ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ ■ ПРАЗДНИКИ

Урок в детском саду
П о теме "П ож арная безопасность" прош ел для воспитанников 
детского  сада "Березка". П ровела его инструктор противопож арной  
п роф илактики  Л илия Х алим ова.

Беседовали о том, какова роль огня в жизни человека, что делать и как дей
ствовать в том случае, если случился пожар, об основных мерах пожарной безо
пасности.

Пожарная часть №120 Камышлинского района призывает взрослых и детей со
блюдать правила пожарной безопасности. Помните, что огонь является другом лишь 
тогда, когда он под контролем, но стоит лишь ему вырваться, он превращается в 
жесткого, беспощадного врага, уничтожающего все, что попадается на его пути. К 
огню всегда надо относиться осторожно, помня о том, что маленький, слабенький 
огонек в любую минуту может стать большим и очень сильным бедствием.

Никогда не проходите мимо маленьких детей, играющих со спичками. Объяс
ните им, к чему могут привести такие игры. Не оставайтесь равнодушными, если 
правила пожарной безопасности нарушают соседи.

Помните, воспитание у себя и своих детей привычки осторожного обращения с 
огнем - не только средство предупреждения пожаров это, прежде всего борьба за 
жизнь - вашу, ваших близких, соседей и родственников.

Власти Самарской области не стали 
продлевать майские праздники
4, 5 И 6 МАЯ БУДУТ РАБОЧИМИ ДНЯМИ.
В 2022 году выходными днями считаются только 1, 2, 3, 7, 8, 9 и 10 мая, 
а 4, 5 и 6 мая россияне выйдут на работу как в обычный будний день.

Вице-спикер Госдумы Владислав Даванков в начале апреля 2022 года предло
жил выделить на майские праздники 10 дней. Данная инициатива была рассмотре
на в правительстве, власти сообщили, что вопрос по майским праздникам каждый 
регион вправе решать самостоятельно. В правительстве Самарской области отве
тили, как будут отдыхать и работать на майские праздники самарцы.

- Майские праздники в регионе запланированы в соответствии с действующи
ми решениями Минтруда России. По состоянию на текущий момент другой ин
формации нет, - ответили в правительстве Самарской области.

Таким образом, жители области будут отдыхать по ранее утвержденному гра
фику, с рабочими днями 4, 5 и 6 мая.
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